

Granollers, 2 - Manresa, 0

Excelente segunda parte del Granollers, que mereció un resultado mucho más amplio.

El Manresa, que vino a jugar a la defensiva, dejó una pobre impresión de juego.

Vega y Pey, con un gol cada uno, continúan como máximos goleadores del Granollers.

Ficha del partido

Alineaciones:

GRANOLLERS: Sans; Mario, Ramírez, Ochoa; Castillo, Taulats; Vega, Ortúfio, Pey, Rodri y Julián.

MANRESA: Pérez; Cano, Oliva, Roca; Juanito, Seguer; Iglesias, García, Segovia, Peter y González.

Árbitro: seño Prieto, bien.

Goles: Segundo parte.

3 minutos: 1-0. Oliva intercepta con la mano una jugada de Julián dentro del área. Lanza el penalty Ortúfio, rechaza el balón al portero, y Vega oportuno, remata a la red.

28 minutos: 2-0. Gran jugada de Pey que la termina con un tiro fuerte y rasgo junto al poste, que vale el segundo gol.

Corners: 5 contra la portería del Manresa por 2 contra la del Granollers.

Espectadores: Regular entrada.

en las jugadas, tanto por clase como por preparación física.

BIEN POR EL GRANOLLERS DE LA SEGUNDA PARTE

Como hemos dicho, el Granollers se sintió incomodo con el marcaje a que le sometía el Manresa, no encontrando el hueco preciso para rematar a las mejores las jugadas realizadas.

Después del descanso, más libres la tripleta central del ataque del ferro manzana, hilvanaron jugadas estupendas que, repetimos, con un poco más de suerte, hubieran terminado con un fuerte resultado a su favor.

INDIVIDUALIDADES

Reapareció en la portería el meta Sans, dando siempre la sensa-

Siguieron por la prensa las actuaciones del Manresa, opinábamos que últimamente ha bajado mucho en rendimiento el conjunto manresano. El empate en su campo frente al colista Gironella, es claro exponente de que no le van bien las cosas.

Y efectivamente, frente al Granollers, el Manresa que salió con el único y exclusivo anhelo de sacar un empate, forzando una defensiva a ultranza, dio la impresión de ser un equipo cansado, tanto moral como físicamente.

Mientras en la primera parte les salieron bien las cosas, cerrándose la mayoría de sus hombres dentro del área, el Manresa podía ser peligroso de acertar en alguno de sus contraataques, pero es que hasta en este último aspecto dejaron mucho que desear.

PARTIDO DE DOS FASES DISTINTAS

Este encuentro, debido a lo anteriormente citado, es decir, a la defensiva del equipo visitante, resultó muy anodino en la primera parte, con un juego deslizadamente y muy impreciso en la realización de las jugadas.

Sin embargo, en la segunda parte y a raíz de haber logrado el Granollers su primer gol, abrieron sus líneas los manresanos y entonces la delantera local mostró toda su peligrosidad y buen juego, no logrando un resultado de escándalo debido a la poca suerte en algunos de los remates ya que, como muestra, diremos que Rodri estrelló dos balones en el larguero cuando el meta estaba completamente barriendo.

MAL EQUIPO EL MANRESA

Aísl, sin palliativos, hemos de decir que el Manresa jugó como el peor equipo de todos los que han pasado por nuestro terreno.

Con demasiada veterana en sus filas, con una desmoronización completa y con una lentitud desconcertante, sus hombres fueron bajando de rendimiento, hasta terminar poco menos que desibujados sobre el terreno de juego.

Individualmente difícil se hace efectuar distinciones entre sus componentes, ya que si exceptuamos a su portero y a alguna jugada suelta de Segovia, el resto fueron una completa nulidad, ya que en todo momento los componentes del equipo local se les adelantaron

ción de seguridad y mandó en su área, aunque la verdad sea dicha, poco le importaron los delanteros contrarios.

Seguro y acertado el tercero defensivo. Volvió a salir el lateral Mario, el cual convenció plenamente, ya que su juego fue sobrio y eficaz, en todo momento, no dejándose impresionar por la mayor endvergadura del extremo González. La actuación de Mario nos volvió a demostrar que se puede tener confianza en los jugadores del amateur, Ramírez y Ochoa, con seguridad y aplomo no dejaron ningún resquicio a sus contrarios.

En la línea media, una vez más, Taulats volvió a ser la figura del equipo, estando atrás y adelante y jugando con verdadera maestría el balón. A su lado, Castillo, después de estar ausente durante unos partidos cumplió, viéndole muy mejorado de pésimas actuaciones.

La línea delantera tuvo de todo, ya que al lado de cosas formidables tuvieron momentos en que la defensa contraria les plantearon problemas que no supieron resolver. Bien el tercero central, y con mucha voluntad y valentía los dos extremos Vega y Julián. En la segunda parte los cinco regresaron a buena altura.

En definitiva, un partido que sin ser brillante no dejó de ser interesante.

Modesto Bonet

Electrodomésticos y Muebles

TRUJILLO

En espera de la inauguración de sus nuevos locales sigue ofreciendo al público los nuevos modelos del

Televisor **WERNER**
y de los

Frigoríficos **COLDMATIC**

en

Avda. Virgen de Montserrat, 6

Ricomá, 14

GRANOLLERS